

Pressemitteilung Dresden, den 28.01.2015

von Kathrin Oertel, Achim Exner, Bernd Volker Lincke, Rene Jahn, Thomas Tallacker

Rücktrittserklärung aus dem Orga-Team von PEGIDA e.V. und Bekanntgabe Vereinsaustritt

Wir haben uns am gestrigen Dienstag, den 27.01.2015, entschlossen, uns aus dem Orga-Team von PEGIDA e.V. zurückzuziehen.

Gründe hierfür waren, dass Verbleiben Bachmanns im Verein und Orga-Team von PEGIDA e.V., trotz der bekannt gewordenen Facebook-Postings vom September 2014, welche wir nicht mitzutragen gewillt sind. Wir grenzen uns klar von rechtsextremen Tendenzen ab.

Weiterhin sind wir gegen den Schulterschluss mit LEGIDA in Leipzig.

Ausdrücklich wies Kathrin Oertel zurück, dass nicht die auf der PEGIDA-Facebookseite angegebenen Punkte maßgeblich für ihren Rücktritt verantwortlich waren, sondern die oben angegebenen Gründe.

Wir gründeten PEGIDA e.V., weil wir mit der derzeitigen Politik des Stillstandes nicht einverstanden waren. Auf das bisher erreichte, Politik und Zivilgesellschaft in einen vernünftigen Diskurs zu bringen, können wir stolz sein.

Für uns ist an dieser Stelle jedoch nicht Schluss! Wir werden die nächsten Tage nutzen, um uns neu aufzustellen. Unsere Ziele, wie die Durchsetzung der direkten Demokratie auf Bundesebene, werden wir weiterhin zielstrebig verfolgen.

Eine erste Kundgebung ist für den 09.02.2015 in Dresden geplant